

Sous le parrainage de

Dominique Bussereau

Président du Département de la Charente-Maritime
Député
Ancien Ministre

Léon Gendre

Président du CAUE de la Charente-Maritime
Maire de la Flotte-en-Ré

Michel Parent

Président délégué du Syndicat Mixte pour
la restauration et l'animation du site de Brouage
Vice-Président du Département de la Charente-Maritime
Maire du Château-d'Oléron

ont le plaisir de vous inviter à l'inauguration de l'exposition

LA MAISON DES SUPER-HÉROS

Mardi 5 juillet 2016

à 18h00

Espace Champlain

16, rue Samuel Champlain
Hiers-Brouage

Suivi, à 18h30, de l'inauguration de l'exposition franco-qubécoise
d'art contemporain « Les Traversiers des Arts » à La Tonnellerie
et de la performance de sculpture géante et peinture sur bois
de Fred Nobili et Paul Robin dans le Clos de la Halle aux Vivres





EXPOSITION

LA MAISON
DES SUPER-HÉROS

Design graphique : Les produits de l'époque